

Aktuelle Nachrichten

15.05.2018 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Unsere Jüngsten rocken die Bayrische Meisterschaft](#)



Nachdem vor 2 Wochen unsere U12 schon die Bayrische Krone nach Grafing holten, tat es dieses Wochenende auch die U13. In einem hart umkämpften Endspiel konnte man die Mühdorfer Jungs, um den herausragenden Felix Schinko knapp mit 2:1 niederringen. Die tolle Vorstellung rundete unser junges zweites Team mit ein paar Spieler, die auch noch nächstes Jahr U12 spielen können, als 15. ab.

[Weiterlesen ... Unsere Jüngsten rocken die Bayrische Meisterschaft](#)

15.03.2018 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[U13 holt den Südbayrischen Titel](#)

Starke Leistungen zeigten unsere beiden Teams bei der Südbayrischen Meisterschaft in Steinach. Dabei ist der 7. Platz unseres zweiten Teams und die damit verbundene Quali für die Bayrische, genauso hoch zu bewerten, wie der Titelgewinn unserer ersten Mannschaft.



[Weiterlesen ... U13 holt den Südbayrischen Titel](#)

28.02.2018 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Männliche U12 wird Oberbayrischer Meister](#)



Wie auch schon bei der U13 konnte sich die Grafinger Jungs auch den Titel bei der U12 vor unseren Dauerrivalen und Freunden aus Lohhof und Unterhaching sichern. Das super Ergebnis rundete unser 2 Teams auf Platz 6 von 16 Mannschaften ab. Die bedeutet, dass wir uns, wie schon bei der U13 mit zwei Teams für die Südbayrische qualifiziert haben. Dies ist umso bemerkenswerter, da sich das Team als 4. Im Kreis hinter Grafing 1, Unterhaching und Lohhof, wegen der nicht sportlichen Gewichtung der Kreise kein Startrecht gesichert hatte. Erst als Nachrücker für ein Team konnte man starten.

[Weiterlesen ... Männliche U12 wird Oberbayrischer Meister](#)

04.07.2017 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Jugend auch im Beach erfolgreich](#)



Am Wochenende fanden die Bayrischen Beachvolleyballmeisterschaften der U13 und U17 statt und die Grafinger Jungs erzielten hierbei gute Platzierungen. Während bei der U13 die hocheingeschätzten Michio Takano und Noah Primus vom TUS Holzkirchen den 2. Platz holten, wurden bei der U17 Florian Krenkel und Fabian Siegel überraschend vierte, vor etlichen Bayernauswahlspielern.

[Weiterlesen ... Jugend auch im Beach erfolgreich](#)

-

05.04.2017 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[U13 qualifiziert sich mit 2 Mannschaften für die Bayrische Meisterschaft](#)

Auch wenn unsere männliche U13 nicht auf dem Podest bei der Südbayrischen Meisterschaft in Deggendorf landete, so schafften aber beide Teams mit dem 4. Und 6. Platz die Qualifikation zur Bayrischen Meisterschaft. Damit haben wir in allen Altersklassen außer der U20, wo wir nicht angetreten sind, die Bayrische erreicht. Mit 3 Titeln, einen 2., einen 3., einem 4., einem 6. und einem 8. Platz sind wir der erfolgreichste männliche Verein bei der Südbayrischen Meisterschaft vor dem ebenso sehr erfolgreichen TSV Mühldorf der den U13 Titel vor Holzkirchen und München Ost holte.



[Weiterlesen ... U13 qualifiziert sich mit 2 Mannschaften für die Bayrische Meisterschaft](#)

21.03.2017 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Grafing beherrscht den Kreisjugendpokal bei der U13](#)



Mit dem Sieg sowohl bei den Mädchen als auch bei den Jungs beim Kreispokal der U13 in Isen, belohnen sich die Grafinger für ihre engagierte Jugendarbeit.

[Weiterlesen ... Grafing beherrscht den Kreisjugendpokal bei der U13](#)

- [Zurück](#)
- [1](#)
- 2
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)